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7. OTROS PROCEDIMIENTOS. 
 
SOLICITUD DE COMPARECENCIA DEL DIRECTOR DEL AEROPUERTO SEVERIANO BALLESTEROS PARAYAS ANTE 
LA COMISIÓN DE INDUSTRIA, TURISMO, INNOVACIÓN, TRANSPORTE Y COMERCIO A FIN DE INFORMAR SOBRE 
LOS MOTIVOS POR LOS QUE NO SE UTILIZAN LAS PASARELAS DE EMBARQUE A LOS AVIONES Y EL ESTADO DE 
LAS MISMAS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. [10L/7820-0034] 
 
Acuerdo de la Mesa del Parlamento. 
 

PRESIDENCIA 
 

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con el artículo 48 del Reglamento de 
la Cámara, a iniciativa del Grupo Parlamentario Popular, ha acordado admitir a trámite la solicitud de comparecencia N.º 
10L/7820-0034 del Director del Aeropuerto Severiano Ballesteros Parayas ante la Comisión de Industria, Turismo, 
Innovación, Transporte y Comercio a fin de informar sobre los motivos por los que no se utilizan las pasarelas de embarque 
a los aviones y el estado de las mismas. 

 
Lo que se publica de acuerdo con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara. 

 
Santander, 13 de julio de 2022 

 
EL PRESIDENTE DEL 

PARLAMENTO DE CANTABRIA, 
 
 

Fdo.: Joaquín Gómez Gómez. 
 
[10L/7820-0034] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

El Grupo Parlamentario Popular, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 186 del vigente Reglamento de la 
Cámara, 

 
EXPONE: 

 
Durante los últimos meses, la situación de abandono en que se encuentran las pasarelas del Aeropuerto Severiano 

Ballesteros Parayas, así como los medios de que dispone para el servicio de las personas con movilidad reducida, ha dado 
lugar a diversas iniciativas políticas tanto en el Senado como en el Parlamento de Cantabria. 

 
Fue propósito de los diputados del Partido Popular (PP) girar una visita a la instalación para comprobar el estado de 

estas pasarelas, ante las críticas de los ciudadanos, pero el director del Aeropuerto negó tal posibilidad (días después la 
delegada del Gobierno en Cantabria pudo hacer allí declaraciones y anuncios políticos). Como quiera que es de interés 
social conocer el estado en que se encuentran las pasarelas de acceso a los aviones y el resto de los medios técnicos de 
que dispone la instalación, y como quiera que su director impide la visita a la misma, el Grupo Parlamentario Popular 
considera que la única alternativa pasa por solicitar la presencia en el Parlamento de Cantabria del responsable del 
Aeropuerto a fin de informar acerca de estos extremos. 

 
Por todo ello, 
 
SOLICITA: La comparecencia del director del Aeropuerto Severiano Ballesteros Parayas en el Comisión de Industria, 

Turismo, Innovación, Transporte y Comercio del Parlamento de Cantabria a fin de informar acerca de los motivos por los 
que no se utilizan las pasarelas de embarque a los aviones, el estado de las mismas y el modo en que se atienden las 
necesidades de las personas con movilidad reducida. 

 
En Santander, a 5 de julio de 2022 
 
Fdo.: Íñigo Fernández García. Portavoz del Grupo Parlamentario Popular." 
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